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 2 

Em 09 de setembro de 2019, na sala 01 do 2° andar, Edifício Pedro Alves de Oliveira Franco 3 

– FIEG, Goiânia – GO, com primeira chamada às 8:30 hrs, e segunda chamada às 9:00 hrs, 4 

atendendo ao regimento interno, teve início a 7ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia 5 

Hidrográfica do Rio Meia Ponte com a presença dos membros e convidados registrados 6 

conforme lista de presença anexa. O Presidente Fábio Camargo Ferreira agradeceu a 7 

presença de todos e deu início à presente reunião. Item 1. Leitura da Ata da 7º Reunião 8 

Extraordinária e da Ata da 6ª Reunião Ordinária do CBH Meia Ponte, ambas foram 9 

aprovadas após as devidas correções e alterações. Item 2. Apresentação e Deliberação 10 

sobre a proposta de alteração do Regimento Interno. O Sr. João Ricardo Raiser, da 11 

SEMAD, iniciou informando que o Grupo de Trabalho criado se reuniu para discutir sobre a 12 

proposta de revisão do Regimento Interno com a intenção de fazer a análise do regimento e 13 

as alterações necessárias. Assim, inicialmente, foram apontados tópicos no regimento em 14 

que haviam algumas lacunas que deveriam ser revistas. O grupo avaliou essas questões e 15 

decidiu que fossem feitas as alterações minimamente necessárias para que os comitês 16 

pudessem avançar e concluir o mandato.  Em seguida, ressaltou que o motivo principal 17 

dessa revisão do regimento é para que o próximo Processo Eleitoral, que será realizado 18 

ainda no ano de 2019, obtenha regras mais claras. Informou ainda que existem outras 19 

alterações a serem discutidas: uma delas seria reformular outras regulamentações que tem 20 

gerado conflitos de interpretação. Assim, foi acordado que no momento fossem alterados 21 

somente as mudanças mínimas para dar andamento ao processo com mais facilidade. 22 

Relatou que foi revisado também o mandato do CBH Meia Ponte; falou da questão da 23 

distribuição e a locação das vagas que estavam previstas no regimento anterior, sendo 24 

suprimida no regimento atual; também discorreu sobre a mudança na composição e no 25 

formato da diretoria do comitê. Na sequência, a Sra. Elaine Farinelle da FIEG, reforçou que 26 

a intenção do Grupo de Trabalho foi realmente alterar somente os principais pontos que 27 

seriam urgentes para o andamento do novo Processo Eleitoral e que a ideia é que os 28 

membros da próxima gestão analisem as demais alterações no Regimento Interno do CBH 29 

Meia Ponte após a eleição. O Sr. João Ricardo Raiser deu continuidade a apresentação 30 

passando, detalhadamente, as alterações realizadas ao plenário do comitê, quando houve 31 

discussões, sugestões e pequenas alterações. Assim foi aprovado por unanimidade pelos 32 

membros presentes.  Item 3. Apresentação e Deliberação CBH Meia Ponte que aprova 33 

as normas, procedimentos e critérios para o processo de escolha e indicação dos 34 



 

 

membros do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Meia Ponte para a gestão 2019-2023. 35 

Dando sequência às apresentações, o Sr. João Ricardo Raiser da SEMAD esclareceu que 36 

esse trabalho foi desenvolvido pela Gerência de Instrumento de Gestão, através do gerente 37 

Marcos Aurélio da SEMAD e também será executado pelos demais comitês, garantindo 38 

assim a consolidação da representatividade das demais instituições em um único processo, 39 

Reforçou que esta Deliberação tem o objetivo de definir normas, procedimentos e critérios 40 

para orientar o Processo Eleitoral dos representantes dos Poderes Públicos Municipais, dos 41 

Usuários e Sociedade Civil, bem como a indicação dos representantes do Governo Estadual 42 

para a gestão 2019-2023 do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Meia Ponte. Em seguida, 43 

expôs toda a deliberação, detalhadamente. Não havendo questionamento/alterações a 44 

mesma foi aprovada pelo plenário. Item 4. Apresentação e Deliberação sobre o Edital nº 45 

001/2019 de Convocação para Processo Eleitoral de Renovação dos Membros do 46 

Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Meia Ponte para a gestão 2019-2023. O Sr. Marcos 47 

Aurélio, da SEMAD, expôs ao Plenário o Edital 001/2019, convocação para que os 48 

interessados em participar do processo de escolha dos membros do comitê da bacia 49 

hidrográfica do Rio Meia Ponte, se inscrevessem conforme o disposto no edital: sobre as 50 

vagas disponíveis; o cronograma do Processo Eleitoral; as inscrições; reunião de 51 

mobilização e divulgação; plenárias setoriais; análise das inscrições e divulgação dos 52 

resultados; plenárias setoriais e as informações gerais; sobre a lista completa dos 53 

documentos necessários para a inscrição e demais normas deste processo. Sendo votado, 54 

foi aprovado por unanimidade. Item 5. Discussão e votação da Deliberação ad 55 

referendum nº 009, de 17 de julho de 2019, que alterou a Deliberação nº 008, de 02 de 56 

abril de 2019, a qual aprovou as diretrizes para o enfrentamento da crise hídrica na 57 

bacia hidrográfica do Rio Meia Ponte, a montante de Goiânia. O Sr. Marcos Aurélio, da 58 

SEMAD, discorreu que houve uma reunião realizada pelo Grupo de Trabalho para considerar 59 

a resolução conjunta, na qual obteve alterações no art. 2º, cujas principais alterações  foram 60 

a criação do nível de atenção e do nível de alerta VI que não estava previsto; no art. 3º 61 

também da deliberação, tendo como principal alteração, no qual foi separado com previsão 62 

de um nível a mais e separou-se também o nível de alerta em duas ações: no inciso I nível 63 

de alerta, iniciar a articulação para campanha; inciso II realizar reuniões com usuários da 64 

bacia. Apresentação do Plano de Racionamento de uso de águas, do nível crítico 1 pela 65 

SANEAGO apenas para região metropolitana, e as outras regiões apresentação do nível 66 

crítico 2.  A mesma foi colocada em votação e aprovada as alterações pelo plenário. Item 6. 67 

Apresentação e Aprovação do Plano de Trabalho Anual e Relatório Anual de 68 



 

 

Atividades 2018 e Plano Anual de 2019, no âmbito do PROCOMITÊS. A Srª Maria 69 

Aparecida de Souza Araújo, da SEMAD, apresentou o Plano de Trabalho e o Relatório anual 70 

de 2018 referentes ao Procomitês com as demandas já discutidas em plenário pelos 71 

membros em reunião anterior, devidamente assinado para aprovação e aprovado por 72 

unanimidade. Em seguida o presidente, Sr. Fábio Camargo, deu por encerrada a reunião, 73 

agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo, foi elaborada a presente ata pela 74 

Sra. Maria Aparecida de Souza Araújo do Núcleo de apoio aos Comitês de Bacia 75 

NACBH/GEIG/SEMAD, que após aprovada pelo Plenário, segue assinada pelo Presidente 76 

do Comitê. 77 

 78 
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__________________________________________ 80 

FÁBIO CAMARGO FERREIRA 81 

Presidente 82 
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